



Alito Moreno se queda en el PRI; “fui electo para un periodo de 4 años”, afirma

Luego del conclave de expresidentes del PRI, Alejandro Moreno, el actual presidente nacional del partido afirmó que seguirá al frente del Revolucionario Institucional, pues fue electo por un periodo de años.

El líder nacional afirmó que, durante la reunión en la sede del PRI, que duró más de cuatro horas, cada uno de los exlíderes expresó su visión sobre el panorama actual del partido y las posibilidades con miras a los comicios de 2023 y 2024.



“La reflexión y el análisis de ir o no, de continuar en la dirigencia del partido por el señalamiento que se hacía puntual, no solo por el contexto de los resultados electorales, y lo que dijimos es que fuimos electos para un periodo de 4 años”, expresó Alito Moreno en conferencia tras la reunión.

Moreno también afirmó que acordaron impulsar la unidad interna y la renovación.

En la reunión estuvieron presentes también Manlio Fabio Beltrones, Pedro Joaquín Coldwell, Claudia Ruiz Massieu, Dulce María y Miguel Ángel Osorio Chong.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/alito-moreno-se-queda-en-el-pri-fui-electo-para-un-periodo-de-4-anos-afirma/1520792>